

## Pablo Ferreri reafirmó su postura en contra del plebiscito y abogó por un "gran diálogo social" como el camino a seguir

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 67	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-ferreri-reafirmo-su-postura-en-contra-del-plebiscito-y-abogo-por-un-gran-dialogo-social-como-el-camino-a-seguir\\_4989.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-ferreri-reafirmo-su-postura-en-contra-del-plebiscito-y-abogo-por-un-gran-dialogo-social-como-el-camino-a-seguir_4989.php)

# PABLO FERRERI REAFIRMÓ SU POSTURA EN CONTRA DEL PLEBISCITO Y ABOGÓ POR UN 'GRAN DIÁLOGO SOCIAL' COMO EL CAMINO A SEGUIR

Principal

*Pablo Ferreri reafirmó su postura en contra del plebiscito y abogó por un "gran diálogo social" como el camino a seguir*

**Pablo Ferreri sostiene firmemente su oposición al plebiscito y promueve la necesidad de un "gran diálogo social" como la vía a seguir.**

## **Rechazo al Plebiscito sobre Seguridad Social por Parte del Economista Pablo Ferrerí**

Fecha: [Fecha de publicación] El economista del Frente Amplio, Pablo Ferrerí, uno de los firmantes de la declaración

"Frenteamplistas por el No", reafirmó su oposición al plebiscito sobre la seguridad social programado para el 27 de octubre. "Estoy en contra de la iniciativa", expresó Ferrerí, quien añadió que "cree en el diálogo social".

Ferrerí destacó que existe un consenso dentro del Frente Amplio respecto a la necesidad de modificar la ley votada por el Gobierno.

Sin embargo, enfatizó que este cambio debería realizarse mediante una ley, producto de un amplio diálogo social.

En relación a esta cuestión, mencionó que las disposiciones propuestas en la papeleta por el Sí no tienen rango constitucional, sino que son de carácter legal, lo cual le resulta inconveniente para modificar la Carta Magna.

Asimismo, advirtió que el esfuerzo fiscal requerido para implementar estas medidas dificultaría la atención de otras prioridades nacionales.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**PABLO FERRERÍ  
REAFIRMÓ SU POSTURA  
EN CONTRA DEL  
PLEBISCITO Y ABOGÓ  
POR UN 'GRAN DIÁLOGO  
SOCIAL' COMO EL  
CAMINO A SEGUIR**

*pablo ferreri reafirmo su postura en contra del plebiscito y abogo por un gran dialogo social como el camino a seguir*

### **Tags**

*necesidad, firmantes, rechazo, firmemente, frenteamplistas, economista, modificar, plebiscito, ferreri, sostiene, seguridad, promueve*

## Noticias relacionadas

**3.9 \*** Frenteamplistas advierten que el plebiscito sobre seguridad social podría acarrear efectos negativos e injustos para la población

**3.6 \*** Azucena Arbeleche reafirma su postura en contra del plebiscito sobre la seguridad social

**4.1 \*** Ojeda aplaude la "valentía" y el "coraje" de los 112 frenteamplistas que se muestran en contra del plebiscito propuesto por el Pit-cnt

**4.7 \*** Oddone afirmó que el plebiscito "no es el fin del mundo" y considera que, aunque se enfrenta a "una situación compleja, será algo que se podrá gestionar"

**3.6 \*** Labat contestó a Oddone: "No es el fin del mundo, aunque suene exagerado, pero definitivamente sí se asemeja a un cambio radical"

**4.6 \*** Frenteamplistas en contra": un colectivo vinculado al ámbito económico lanzará su campaña en oposición al plebiscito previsional

**4.6 \*** División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteamplistas por el No" sobre el plebiscito previsional

**3.8 \*** Carolina Cosse pidió a los frenteamplistas mantener la calma y evitar caer en provocaciones que desvíen su atención

**4.5 \*** Andrés Ojeda aplaude la postura de Lacalle Pou en contra del plebiscito sobre la seguridad social

**4.2 \*** Ignacio Munyo califica como crucial la elección en materia de seguridad social, superando el plebiscito del 80

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024